

# Freiheiten Team ist neuer Spitzenreiter

## Sportschießen-Regionalliga: Schützenbrüderschaft Freiheit mit zwei Siegen

**OSTERODE/FREIHEIT** (up). Die Freiheiten Regionalligamannschaft musste am vergangenen Wochenende zur nächsten Runde in Leuchtenburg/Oldenburg antreten.

Schon das erste Duell gegen Vorjahresmeister SC Anschütz Lathen bot hervorragende Leistungen und war an Spannung kaum zu überbieten. Lathens Nummer eins, Linda Eving, schoss wie entfesselt und ließ Freiheits Charlotte Jakobsen mit 397:389 keine Siegeschance. Mareike Cordes für Freiheit an Position drei musste sich ihrer Gegnerin trotz guter Leistung mit 387:390 ebenfalls geschlagen geben. Den Anschlusspunkt für Freiheit gewann Anna-Laura Liebischer mit 387:383 ehe Alina Hill durch ihren 386:385-Erfolg für Freiheit zum 2:2 ausgleichen konnte. An Position zwei mussten Mannschaftsführerin Gabi Zimmermann und Dirk Sydow für die Emsländer ins Shoot Off. Mit 10:10 brachte der erste Stechschuss noch keine Entscheidung, im zweiten Shoot Off hatte Zimmermann das bessere Ende auf ihrer Seite und stellte mit 9:6 den 3:2-Endstand für Freiheit her. In der Nachmittags-



Alina Hill sorgt mit 392 Ring für die Tabellenführung.

FOTO: UP

partie hieß es dann Tabellenführer SG Braunschweig gegen SB Freiheit I. Der mit mehreren bundesligaerfahrenen Sportlern besetzte Spitzenreiter legte los wie die Feuerwehr und trat von Beginn an „aufs Gas“. Tanja von der Osten-Fabeck eröffnete mit einer 100, Jakobsen blieb ihr mit ihrer 98er Serie dicht auf den Fer-

sen. Da Braunschweigs Nummer eins das hohe Niveau nicht aufrecht halten konnte, egalisierte die Freiheitenin den Vorsprung bereits in Serie zwei und brachte durch ihren 391:387-Sieg Freiheit mit 1:0 in Führung. An Position drei ließ sich Cordes von der ebenfalls sehr schnell schießenden Gegnerin nicht aus der Ruhe

bringen. Schuss für Schuss arbeitete sich die Auszubildende weiter nach vorne und freute sich am Ende über ihren 392:386-Sieg. Ganz eng verlief auch die Partie zwischen Liebischer und Tobias Gauster. Keiner der beiden konnte sich deutlich absetzen, und letztendlich holte Braunschweig durch Gausters hauchdünnen Vorsprung (387:386) den Anschlusspunkt. Hill hatte gerade erst ihre zweite Serie beendet, als ihre Kontrahentin den Wettkampf ihrerseits bereits mit 390 abgeschlossen hatte. Doch die Gymnastin ließ sich davon nicht beeindrucken und spulte konzentriert ihr Programm in aller Ruhe ab. Der Lohn waren 392 Zähler und der vorentscheidende dritte Punkt. Im noch darauffolgenden Stechen (Vorkampf 391:391) unterlag Zimmermann zum 3:2-Endstand. Mit 6:2 Punkten ist Freiheit I damit neuer Tabellenführer der Regionalliga. Ende November muss sich Team Freiheit I in Boostedt mit den dortigen Gastgebern und Regionalliga-Urgesteinen BooKuRiTra und der Sgi Steinkirchen auseinandersetzen. Infos unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).